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«Ha sido una cornada muy desagradable, pero veo lo positivo, porque esto me ha hecho
fortalecer como torero y como hombre; me ha dado confianza, sitio y seguridad en todo».

  

  Son las primeras declaraciones de Julio Aparicio, al programa «Los Toros» de la cadena Ser.
El torero sevillano, que ha visto las imágenes de su brutal cornada en el cuello, contó que ya
está «toreando de salón». Considera el percance «un accidente». «Todo el que se pone
delante de un toro sabe que puede ocurrir —subrayó—. Pero no quiero que sea algo para darle
vueltas a la dureza. Es una experiencia más y saco lo positivo».   Su sorprendente
recuperación «es como un milagro, como algo divino que te dice que vas a continuar». Sólo
piensa en la reaparición: «Hay varias ofertas. Será a primeros de agosto». Y se refirió a su
ruptura con Simón Casas —«le estoy muy agradecido»— y a su vuelta con Javier González:
«Necesitaba una persona cercana y Javier es amigo mío»...
LEER MAS
 

  

 1 / 1

http://www.abc.es/20100622/toros/julio-aparicio-como-milagro-20100622.html

